
Seite 1 

 

 

Transkription des Channelings "Die Macht des Gebetes" von Erzengel Chamuel 

Durch Heike Lieselotte Schneider am 26. Oktober 2023 - Seite 1 

Copyright (c) 2023 Erzengel-Chamuel-Verlag. All rights reserved. 

www.Erzengel-Chamuel-Verlag.de  t.me/ErzengelChamuel 

 

Transkription des Channelings "Die Macht des Gebetes"  

von Erzengel Chamuel durch Heike Lieselotte Schneider am 26. Oktober 2023 

 

 

"Segen für Euch, Ihr geliebten Kinder des Lichts.  

Wir werden natürlich wieder auf das Zeitgeschehen eingehen und auf die 

Transformationsthematiken oder auf die Transformationsprobleme, bevor wir zu unserem 

eigentlichen Thema gehen werden - wir wurden darum gebeten, etwas zum Thema "Über 

die Macht des Gebetes" zu sprechen. Das werden wir gerne tun. 

Zunächst einmal möchten wir Euch darauf hinweisen, dass, wie bereits öfters erwähnt, die 

Dynamik im Zeitgeschehen deutlich zulegt. Es wird jetzt intensiver und es wird stärker. In 

der Mitte des nächsten Monats wird eine Energiestufe gezündet sozusagen, weil gewisse 

Konstellationen dafür bereit sind, die letztendlich dazu führen werden, dass der 

Aufwachprozess sich noch weiter beschleunigt, aber der auch dazu führen wird, dass mehr 

und mehr neue Strukturen aufgezeigt werden. Die dunklen Mächte wissen natürlich darum 

und genau darum geht es, dass sie versuchen, so viel wie möglich Nebelkerzen zu zünden, 

um die Leute weiterhin in Angst zu halten.  

Die derzeitigen Transformationsthematiken sind nach wie vor die Knochenstrukturen, 

Gelenke, Sehnen, aber auch die Weichteile, besonders die Augen, Hals, Rachen, die 

inneren Organe werden jetzt mittlerweile mitgenommen. Es finden Entgiftungsenergien statt 

oder Entgiftungswellen statt, die den Körper von Giften befreien, da Ihr ja wisst, dass 

letztendlich sehr viele Gifte Euch zugeführt werden oder Ihr Euch zuführen lasst, wie man 

immer es auch benennen möchte. Hier ist es ganz wichtig darauf zu achten, genug 

Flüssigkeit - besonders natürlich Wasser - zu sich zu nehmen und es geht darum, dass die 

Kraft und die Stärke jetzt letztendlich immer mehr sich Bahn brechen will.  

Ihr werdet vielleicht feststellen, dass Ihr das eine oder andere Mal stärker, präsenter, 

vielleicht gewirkt aggressiver vorgeht, wenn Ihr Euch irgendwelche Dummheiten oder 

Unwahrheiten, wie auch immer, anhören müsst. Das heißt aber nicht, dass es letztendlich 

darum geht, Aggressionspotential in der Welt zu erschaffen, sondern es geht darum, Deine 

Wahrheit in Liebe auszusprechen! Deine persönliche eigene Wahrheit in Liebe Deinem 

Gegenüber mitzuteilen.  
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Nur dadurch ist es letztendlich möglich, sich gegenseitig weiter zu befruchten sozusagen, 

um in die neuen Energien aufzusteigen, um in den neuen Energien anzukommen, die 

bereits jetzt existent sind, aber eben noch einmal angenommen werden wollen.  

Das derzeitige Zeitgeschehen, das was so häufig die "falsche Flagge", die "false flag" 

genannt wird, wird sich immer mehr und immer mehr aufbauen. Seid Euch jedoch gewiss, 

dass sehr oft jetzt eingegriffen wird, weil gewisse Regeln, kosmische Gesetze von den 

Dunkelmächten nicht mehr eingehalten wurden und nicht mehr eingehalten werden. Dies 

bringt natürlich die Göttliche Quelle dazu, stärker einzugreifen und vor allem deswegen, weil 

die Menge des Bewusstseins der Menschheit mehr und mehr wird.  

Immer wieder wird die Frage gestellt: "Warum greift die Quelle nicht stärker ein?". Wir 

möchten hier noch einmal zur Kenntnis bringen, dass Ihr letztendlich alle den freien Willen 

habt. Und wenn es 8 Milliarden Menschen auf der Welt gibt und nur einer den freien Willen 

wirklich frei nutzt, weil er im Einklang mit Körper, Geist, Seele spricht und nicht aufgrund der 

Indoktrination oder der Programmierung, die stattgefunden hat, nur dann kann Wahrheit 

letztendlich frei sein und kann auch neue Energien in die Welt bringen.  

Versteht uns nicht falsch. Es ist wichtig, dass jeder von Euch in seinem eigenen Umfeld 

immer wahrhaftig bleibt. Wir sprechen hier von den oberen Schichten sozusagen, von den 

Schichten, die außerhalb Eures eigenen Bewusstseins sind, das was im Unterbewusstsein 

abgeht oder das, was letztendlich nicht in der machtvollen Existenz angenommen wird, in 

dem machtvollen Sein, der "Ich Bin"-Präsenz. 

Geliebte Kinder im Licht. Diese Energien, die wirken, feuern sozusagen auf alle 

Begrenzungen, die im aurischen Feld festgelegt wurden, um mehr und mehr sich 

aufzubrechen, bei allen Menschen. Manche Menschen werden damit große Probleme 

bekommen, andere werden es voller Leichtigkeit sehen und wieder andere werden die 

Stärke und die Tiefe dieser Problematik auf einmal bewusster wahrnehmen.  

In der Kraft, in der Ihr Euch aufhalten solltet, ist es von großer Wichtigkeit, eben mit Freude 

und mit Spaß an gewisse Dinge heranzugehen. Und diese Freude und dieser Spaß hilft 

letztendlich genau dazu, dass ... (Pause). 
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Geliebte Kinder. Wir müssen hier kurz unterbrechen oder wir mussten hier kurz 

unterbrechen, weil aufgrund der Phasen, es sind die Hochmonate momentan der 

Dunkelmächte, und diese Hochmonate der Dunkelmächte gipfeln in dem besonderen Ritual, 

dass zu Halloween oder besser gesagt zum 1. November stattfindet und wir müssen 

versuchen, unseren Kanal so weit zu schützen, dass sie sich nicht angreifbar macht in 

gewissen Bereichen und wir müssen darauf dringen, dass sie letztendlich so in ihrem Schutz 

ist. Deswegen ist das Channeling heute auf das Wesentliche beschränkt.  

Achtet darauf, nicht in die Angst zu gehen. Bedenkt, dass nach wie vor die Dunkelmächte 

die Angst letztendlich dazu nutzt, um die Schöpferkraft zu korrumpieren, um diese abernten 

zu können. Es gibt diesen Spruch, dass die Schafe ihr ganzes Leben lang Angst vor dem 

Schäferhund haben, aber letztendlich der Schäfer die größere Gefahr für sie birgt. Wenn Ihr 

das verinnerlicht, werdet Ihr feststellen, dass letztendlich diese künstlich erzeugte Angst- 

und Panikmarotten, die letztendlich dafür sorgen sollen, dass Ihr eben so viel Schöpferkraft 

wie möglich korrumpiert, dass genau diese Problematik aufkommt, dass Ihr a) vielleicht nicht 

mehr alles glaubt oder b) es einfach nicht mehr überprüft. Ein angstvoller Verstand hat keine 

Zeit, um zu überprüfen, ob die Geschichte wahr ist, er will nur wegrennen, er will sich nur 

rausziehen, und das ist genau das letztendlich, was jetzt momentan passiert. 

Solange Ihr alle in der Seele bleibt oder in Verbindung mit der Seele bleibt oder den stillen 

Raum der Seele so oft wie möglich aufsucht, wird es Euch gelingen, als Beobachter aus der 

Adlerperspektive das Geschehen, das Weltgeschehen wahrzunehmen, ohne daran zu 

verzweifeln. Wir wissen, dass es für viele von Euch auch finanzielle Probleme gibt, daher 

einfach der Hinweis: Helft Euch gegenseitig. Der eine kann das Eine, der andere kann das 

Andere. Je mehr und intensiver Ihr dies nutzen werdet, umso leichter und stärker wird es 

letztendlich, wird die Wandlung sein, aber diese Wandlung kommt nicht mit einem Pauken- 

und Trompetenschlag - sie wird davon gekrönt, aber sie entsteht nicht dadurch, sondern sie 

entsteht dadurch, dass gewisse Dinge einfach ihre Zeit zur Werdung brauchen.  

Geliebte Kinder im Licht. (Pause) Die nächste Zeit und die neuen Energien die wirken, 

werden Euch bemächtigen, immer mehr wahrzunehmen, immer mehr die Menschheit zu 

durchschauen, oder besser gesagt das, was von der Menschheit übrig ist, zu durchschauen.  
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Wenn die Intuition sagt "Stop! Keine Konversation!" oder wenn Ihr das Gefühl habt, dieser 

Mensch, das Gegenüber momentan tut Euch einfach nicht gut, dann gebt das "Nein!", dann 

dreht Euch herum und geht. 

Es geht um den Kampf zwischen Hell und Dunkel, zwischen GOTT und der dämonischen 

Ebene. Es geht letztendlich wahrlich um eine biblische Zeit. Und dieser biblischen Zeit nicht 

mit Sorge, mit Angst zu begegnen, sondern wirklich ganz bewusst und im Herzen 

entscheidend "Stop!" und im Kopf ausagierend.  

Geliebte Kinder. Ihr werdet innerhalb des nächsten Jahres so viele Veränderungen 

wahrnehmen und Ihr werdet feststellen, wenn die Erde frei ist, dass sich viele 

Veränderungen von alleine einstellen. Und diese Veränderungen werden auch bedeuten, 

dass Euer natürliches machtvolles Sein mehr und mehr in den Vordergrund tritt. Es werden 

sehr viele Menschen verschwinden, sie werden einfach auch vielleicht in einer anderen 

Zeitlinie leben, das heißt, sie sind noch da, aber Ihr werdet es nicht mehr wirklich 

hinbekommen, Euch mit ihnen zu verabreden oder zu treffen, weil es werden immer 

irgendwelche Ausreden gefunden oder auch bewusste Entscheidungen, eine gewisse 

Distanz zu halten. Dies wird mehr und mehr geschehen und es werden sich viele Wesen 

noch verabschieden. Nichtsdestotrotz geht es darum, dass Ihr Euch entschieden habt, alle, 

die Ihr das hört, den Aufstieg mitzumachen. Und dieser Aufstiegsprozess in die neuen 

Energien findet immer statt, nur die größeren Wellen kommen jetzt im 

Oktober/November/Dezember. Es ist von großer Wichtigkeit, in der Macht, in der Kraft, in 

der Stärke zu bleiben, es ist von großer Wichtigkeit, "Nein!" zu sagen und es ist von großer 

Wichtigkeit, das Leben zu preisen und natürlich auch zu leben.  

Geliebte Kinder im Licht. Die nächste Zeit wird sehr ereignisreich sein. Ihr seid auf alles 

vorbereitet, Ihr habt Nahrung und Getränke zu Hause, Ihr habt ein bisschen Vorrat, wann 

immer das möglich ist im Finanziellen, Ihr haltet Euch wenn möglich von den Großstädten 

fern und Ihr werdet feststellen, Eure Welt, Euer Leben wird sich gar nicht verändern. Es wird 

sich nur dann etwas verändern, wenn Ihr feststellt, dass Eure Wahrnehmung, Euer Sehen, 

Euer Hören, Euer Fühlen eine ganz andere Intensität hat, dass Ihr auch einmal, wenn Ihr 

im Wald seid selbstvergessen, einer Maus beim Spielen zuseht und auf einmal Liebe 

empfinden könnt.  



Seite 5 

 

 

Transkription des Channelings "Die Macht des Gebetes" von Erzengel Chamuel 

Durch Heike Lieselotte Schneider am 26. Oktober 2023 - Seite 5 

Copyright (c) 2023 Erzengel-Chamuel-Verlag. All rights reserved. 

www.Erzengel-Chamuel-Verlag.de  t.me/ErzengelChamuel 

 

 

 

Ihr werdet feststellen, dass diese Veränderungen, die von großer Wichtigkeit und Bedeutung 

sind, immer stärker und stärker in Euer Leben dringen werden. (Pause). 

Wir bitten, die Unterbrechungen zu entschuldigen, aber wie gesagt, es finden derzeit extrem 

starke und extrem viele Angriffe statt auf die lichtvollen Kräfte und wir müssen hie und da 

einmal einschreiten.  

Geliebte Kinder. Wahrlich wir sagen Euch, die neue Zeit wird so voller Wunder sein, dass 

sie im wahrsten Sinne des Wortes "Wunder-voll" sind. Sie wird so voller glücklicher neuer 

Begegnungen sein, dass alte Dinge einfach nicht mehr ihre Wichtigkeit haben. Die neue 

Zeit hilft Euch, Eure Träume Stück für Stück zu verwirklichen. Es hilft Euch tatsächlich, die 

neuen Wege nicht nur wahrzunehmen, sondern tatsächlich auch zu beschreiten und es 

befähigt Euch auch nach wie vor... (Pause) – dies umzusetzen. 

Geliebte Kinder. Wir kommen jetzt zu dem eigentlichen Thema, worüber wir sprechen 

wollen, und zwar geht es um die Macht des Gebetes. "Beten" hat nicht mit "Bitteln" zu tun, 

mit "Betteln". Beten hat nichts damit zu tun, Gott etwas mitzuteilen, was er nicht bereits 

kennt. Beten hat etwas damit zu tun, Entscheidungen zu treffen, was in dem Leben gewollt 

wird und was nicht im Leben gewollt wird. Für die neue Zeit möchten wir noch einmal den 

Hinweis darauf geben, dass sich alles sehr viel schneller transformiert, sehr viel schneller 

manifestiert und Ihr Dinge sehr viel schneller in Euer Leben hineinzieht. Deswegen wählt 

weise. Bleibt in der Liebe, bleibt im Fokus, bleibt in der Achtsamkeit, um bewusst die 

Entscheidungen zu treffen. Der freie Wille kann nur dann frei sein, wenn er durch Körper, 

Geist, Seele getroffen wird. Da er meistens nur im Verstand, und das im sorgenvollen 

Verstand getroffen wird, bedeutet es, dass das, was Ihr nach außen aussendet, immer 

negativ ist. Und das, was zu Euch zurückkommt, ebenfalls.  

Geliebte Kinder im Licht. Von dem heutigen Standpunkt aus betrachtet könnt Ihr davon 

ausgehen, dass diese Dynamik immer stärker und immer intensiver wird, bis Ihr tatsächlich 

im wahrsten Sinne des Wortes im Jetzt, im Hier und Jetzt angekommen seid. Die Kraft der 

Gemeinschaft sollte hier nicht unterschätzt werden und nicht umsonst sprach Jesus einst: 

"Wenn sich zwei und mehr in meinem Namen zusammentun, werde ich inmitten unter Euch 

sein."  
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Wir möchten, aufgrund der vielen Anfragen ebenfalls noch einmal darauf hinweisen, dass 

wir überkonfessionell sind. Wir wissen um die Strukturen der vermeintlichen Gründung des 

"Bewusstseinsfeldes der Erde" (lächelnd). Es geht jedoch für Euch jetzt darum, dass Ihr 

anfangt, diese bewussten Entscheidungen zu treffen, und das bedeutet natürlich, bewusst 

zu sein. Deswegen würden wir Euch dringend empfehlen, so viel Achtsamkeitsübungen zu 

machen, wie es nur irgendwie geht. Die Wellen, die Energien, die Ereignisse, die jetzt auf 

der Welt geschehen werden, sind von so essentieller Umstrukturierung, dass es manchmal 

ein wenig wild aussehen kann und sehr verzweifelt aussehen kann. Aber nichtsdestotrotz 

liegt es daran, dass Ihr nach wie vor in Eure eigene Kraft gehen, in Euer eigene 

Manifestationsbewusstsein eintaucht und dass Ihr Euch ganz bewusst entscheidet, welche 

Wege Ihr beschreiten möchtet und welche Verbindungen und welche Vernetzungen 

stattfinden müssen. Letztendlich ist es so, dass sich die Spreu vom Weizen - im wahrsten 

Sinne des Wortes - getrennt hat. Viele Familien haben sich verändert oder wurden aufgelöst, 

viele Freundschaften wurden gekappt und es geht darum, dass die Kraft und die Macht des 

Seins letztendlich die Verbindung von Seele zu Seele befeuert. Das heißt, Ihr werdet 

Menschen finden, die mehr in Eurer Schwingungsfrequenz sind und die nichtsdestotrotz 

auch dann Menschen sein werden. Und diese Veränderungen, die derzeit kommen, kann 

unterstützt werden.  

GOTT braucht unsere Gebete nicht. Aber wir beten ebenfalls. Weil jeder Gedanke nichts 

anderes als ein Gebet ist. Es ist das gedachte Worte, das gesprochene Wort, das 

gesungene Wort. Aber das Höchste ist das gefühlte Wort.  

Wenn wir von "Liebe" sprechen, fühlt die Liebe! Wenn wir von Freiheit sprechen, fühlt die 

Freiheit! Wenn wir von Ängsten sprechen, spürt, wie es Euch nach unten zieht. Die neue 

Zeit wird Euch, wenn sie da ist, sehr, sehr glücklich machen. Aber auf dem Weg dorthin 

werden es nicht nur Glücksmomente sein. Es wird auch vielleicht ein bisschen Trauer sein, 

ein bisschen Verzweiflung, aber nichtsdestotrotz wird es eine wunderbare Zeit sein. Es ist 

eine Zeit, die das Leben in allen Bereichen bereichern wird und es ist eine Zeit, wo das 

Wachstum, wo das Nadelöhr, durch das Ihr hindurchgehen müsst, sozusagen so eng ist, 

dass Ihr in Eurer Kraft und in Eurer Stärke andere Thematiken habt, andere Thematiken 

leben wollt und eben Euch voneinander distanziert, voneinander trennt, aber 

nichtsdestotrotz sich neue Gemeinschaften und neue Verbindungen so auftut, wo 

sozusagen die Seelenfamilien zusammengeführt werden.  
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Dies geschieht immer stärker und geschieht immer öfter. Die Wichtigkeit bei der ganzen 

Sache ist, das eine vom anderen zu unterscheiden, den Denker zu unterscheiden von den 

Menschen, die Seelenenergie leben und Seelenenergie aussenden. Bedenkt hierbei: Ihr 

seid natürlich auch immer und ausnahmslos diejenigen, die den ganzen Prozess a) in Gang 

halten oder besser gesagt ... (Pause) – vervollständigen. 

Noch einmal der Hinweis: Wir bitten die Unterbrechungen zu entschuldigen, aber die 

Sicherheit muss gewahrt werden und in dieser besonderen Zeit sich als Medium zur 

Verfügung zu stellen, braucht sehr, sehr große und sehr sehr intensive Kraft und Stärke, 

und die ist nun mal nicht immer komplett gegeben.  

Um Dinge in Euer Leben zu manifestieren, um Euer Leben zu bereichern, nochmal der 

Hinweis, dass nicht GOTT Eure Gebete braucht, obwohl er natürlich den Austausch mit 

seinen Kindern auf der energetischen Ebene sehr schätzt, aber bedenkt: Jedes Gebet, das 

aus dem Herzen gesprochen wird, wird wahr. Es ist eine der machtvollsten "Waffen", die Ihr 

Euch vorstellen könnt, eines der machtvollsten Instrumente. In einer reinen Seele bittet, 

dann wird gegeben, schnellstmöglich. Das, was Euch davon abhält, die Verbindung zu 

suchen, ist a) der Hinweis, dass viele Religionen, Glaubensgemeinschaften nicht sehr  

positiv sind. Wahrlich, wir sagen Euch: Hütet Euch vor Menschen, die versuchen wollen, 

Euch GOTT zu erklären, denn sie versuchen, Macht über Euch zu haben. Gott-Erkenntnis 

ist etwas sehr Subjektives. Jeder Mensch, jede Seele auf dieser Welt hat die eigene 

Verbindung zur Göttlichen Quelle und diese Verbindung zur Göttlichen Quelle ist wie ein 

Unikat. Es ist ein Fingerabdruck, es ist die Energie des Menschen, der gerade in die 

Verbindung geht. Im Endeffekt bedeutet es nur, wenn Ihr Euch hinsetzt oder hinkniet zum 

Beten, dass Ihr Euch öffnet. Öffnet für die Energie der Allmacht, des Schöpfers, Gott, Allah, 

wie immer ihr ihn IHN oder die Quelle bezeichnen wollt, bleibt Euch überlassen. Es geht 

darum, wenn Ihr Euch jetzt, in diesem Moment auf Euer Herzchakra konzentriert, im Herzen 

bleibt, werdet Ihr feststellen, welche Kraft, welche Macht und welche Stärke durch Euren 

Körper beginnen wird zu fließen. Es braucht am Anfang vielleicht ein bisschen Übung. Nicht, 

weil Ihr es nicht könnt, sondern weil Euer Denken kontraproduktiv ist, Euer Denken natürlich 

sagt "Ja, Gott hat so viel zu tun, warum sollte er sich mit mir kleinem Wurm 

auseinandersetzen?".  
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Weil Du wichtig bist! 

Weil Du wesentlich bist! 

Weil Du ein großer Bestandteil bist des eigentlichen Plans. 

Weil Du so viel mächtiger bist als alles, was Du Dir vorstellen kannst.  

Weil Du so viel offener bist. 

Weil Du so viel mehr Herz hast.  

Weil Du so viel mehr Wissen hast, auf das Du zugreifen könntest, wenn Du Dich denn nach 

innen begibst.  

Die Seele kann nur sprechen, wenn Stille herrscht. 

Alles andere ist Verstand, der manipuliert wird, der gebogen wird, der programmiert wird, 

der letztendlich nicht die Macht und die Stärke der Energie hat, irgendetwas Positives zu 

erschaffen, aber viel Negativität. Und das hilft wiederum eben auch, außer der 

energetischen Struktur die tatsächliche Energiestruktur oder die tatsächliche 

Wesensstruktur der Erde anzuzapfen.  

Geliebte Kinder. Beten bedeutet nicht, dass Ihr irgendwelche Sprüche aufsagen müsst - es 

sei denn, Ihr wollt es - wenn sie Euch zur Ruhe bringen, warum nicht. Beten bedeutet 

letztendlich, die Liebe des Schöpfers im Hier und Jetzt zu erfahren, sie zu spüren und 

dadurch so hoch schwingend zu sein, dass Ihr in der Lage seid, Eure gesamten 

Inkarnationen wahrzunehmen und auch zu besprechen.  

Wir wissen, dass sich das für Euch sehr abstrakt anhört, aber nichtsdestotrotz sei hier 

nochmal der Hinweis gegeben: Im Endeffekt ist die ganze Spiritualität, die spirituellen 

Lehren, sehr, sehr einfach. Aus dem einfachen Grund, weil es nur ein Austausch von 

Frequenzen, von Gefühlen geht. Gefühle habt Ihr immer. Aber nichtsdestotrotz bleiben die 

Emotionen immer außen vor. 
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Noch einmal der Hinweis: Gefühle sind Liebe, Freude, Dankbarkeit, Glück. Alles andere sind 

Emotionen, künstlich erschaffene Negativität. 

Wenn Ihr den Mut habt und Euch dazu entscheidet, in den Austausch mit dem Schöpfer 

selbst zu gehen, werdet Ihr feststellen, dass Ihr so viel mehr machtvoll seid als alles, was 

Du Dir nur vorstellen kannst.  

Geliebtes Kind im Licht. Beten ist die Befreiung der Seele oder das Zuhören der Seele, die 

sozusagen durch GOTT in Euch wirkt, die Verbindung zur Allmacht selbst. In dem Moment, 

wo Ihr innehaltet, wo Ihr betet, bedeutet es, Ihr öffnet Euer ganzes Sein für die Göttliche 

Quelle. Und diese Öffnung ist von großer, großer, großer Wichtigkeit, besonders jetzt in der 

neuen Zeit aus dem einfachen Grund, weil eines der Hauptthemen, die noch bearbeitet 

werden, das Machtzentrum im Kehlkopfchakra ist und darüber hinaus die Kraft und die 

Stärke der Erde, die Ihr gar nicht kennt - vielleicht aus Inkarnationen von vor Tausenden 

Jahren. Aber nichtsdestotrotz ist es so, dass diese Kraft und diese Stärke sich jetzt 

sozusagen auf der "Autobahn" Bahn bricht und den Turbo eingeschaltet hat. Und es wird 

jetzt Schlag auf Schlag gehen.  

Wichtig ist: In dem Moment, wo Ihr betet, dann habt Ihr das Problem in die Hand von 

jemandem gelegt, der damit wirklich etwas anfangen kann und der wirklich und wahrhaftig 

versucht, in seiner Kraft und seiner Energie all das weiterzugeben, was das Universum, was 

die Entstehung der Welt eigentlich ausrichtet. Deswegen wird bei gegebener Zeit durch Eure 

Schutzengel eine massive Änderung zum Positiven dahingehend stattfinden, dass Ihr 

letztendlich genau wisst, wann diese Zeit genau gekommen ist und dass diese Zeit natürlich 

holprig wird. 

Nichtsdestotrotz: Die Augen, die Ohren, die Haare, all das, wenn Ihr zur Anbindung oder 

zum Beten kommt, werdet Ihr feststellen, dass all das unwichtig ist und es nur wichtig ist, 

das Gefühl und dieses Gefühl des Dankens: "Ich bin dankbar" ist eines der mächtigsten 

Sprüche oder Zitate der gesamten Zeit. Es wird nie wieder so sein. Die Vergangenheit wird 

Stück für Stück abgerissen und das Neue baut sich bereits auf.  

Habt nichtsdestotrotz Gottvertrauen! Wahrlich, Ihr werdet das Paradies auf Erden 

erschaffen. Das Paradies auf Erden wird einziehen.  
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Je häufiger und intensiver Ihr betet - Intensität meinen wir, nicht, dass Ihr mehr betteln sollt, 

sondern mit der Intensität, dass das Gefühl offen ist, das zu empfangen was kommt - werdet 

Ihr sehr viel schneller in der Lage sein, andere Thematiken besser und stärker zu heilen, 

aufzuarbeiten oder aufzulösen.  

Geliebte Kinder im Licht. Beten: Gebetet wird bitte nur zum Schöpfer selbst.  Wir, wir sind 

vom Schöpfer eingesetzt, Euch zu helfen und zu unterstützen und Euch zu begleiten, aber 

es heißt nicht, dass sozusagen die Weisheit allmächtig bei uns ist, die allmächtige Weisheit 

liegt nur bei der Göttlichen Quelle selbst. Sprecht mit Gott, Gott Vater, mit der richtigen 

Energie, aber achtet darauf, zum einen, was es mit Euch macht, zum einen was davon wahr 

wird und zum anderen achtet darauf, wer wirklich die Hände im Feuer hatte. Und wenn die 

Veränderung kommt, dann wirst Du machtvoll sein. Dann wirst Du aufgestellt sein, dann 

wirst Du in Deiner Kraft sein, in Deiner Stärke sein und Du wirst in der Lage sein. 

Diese Veränderung kommt schneller und intensiver als alles, was Ihr Euch vorstellen könnt. 

Aber nichtsdestotrotz geht es jetzt in der neuen Zeit darum, die eigene Macht, 

Verantwortung anzunehmen, sie nach außen zu tragen und ganz klar Stellung zu beziehen 

für das eine oder andere.  

Das, was auf Euch zukommt, braucht Euer ganzes Sein, Eure ganze Wahrnehmung und es 

braucht auch die Hand GOTTES, die die Hand schützend über Euch hält und daher nochmal 

der Hinweis: "Wer bittet, dem wird gegeben, wer klopfet, dem wird aufgetan." 

Wir sind überkonfessionell, vergesst es nicht. Findet Euren eigenen persönlichen Pfad zur 

Göttlichen Allmacht, aber jetzt wäre die Zeit, genau das zu tun und die Verbindung zu IHM 

zu suchen.  

Fürchtet Euch nicht!  

Es wird keinen Krieg geben, keinen Atomkrieg, keine irgendwelchen Sachen - bleibt in Eurer 

Kraft, bleibt in Eurem Urvertrauen! 

Geliebtes Kind. Du bist die Schöpfung, die die Vollendung der erschaffenen Welt herstellen 

wird.  

Du bist die Kraft und die Macht und die Liebe, die alle Dunkelheit aufbricht.  

Du bist die Stärke der Weisheit, die durch Dich fließt, wenn Du denn zuhörst.  
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Du bist die Freude des Einsseins, wenn Du in der Verbindung mit Deinen Lieben bist.  

Du bist die bedingungslose Liebe, wenn Du Dich um Kinder oder unschuldige Wesen wie 

Tiere kümmerst.  

Du bist die Kraft, die die Matrix zerstört, die die Eischale, die die alte Welt festhält 

herunterreißt, die den Schleier lüftet.  

Du bist genau diese Person oder dieser Mensch, der diese Kraft und diese Stärke in sich 

trägt.  

Jeder im Universum weiß es. Die Unbeseelten wissen es, die Beseelten sowieso. Nur Du 

zweifelst an Dir. Die Zeit des Zweifelns ist vorbei! 

Jetzt darfst Du Deine Liebe, Deine Stärke, Deine Kraft und vor allen Dingen Deine Vision 

für ein Leben auf einer paradiesischen Erde erschaffen. 

Wir segnen Euch im Lichte der Göttlichen Allmacht, Jetzt und alle Zeit und so sei es." 

(Erzengel Chamuel) 


